

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat Marian Offman
Stadtrat
Mario Schmidbauer

ANFRAGE

04.12.12

Aggressionen im sportlichen Umfeld?

Immer wieder berichten Medien von aggressivem Verhalten schon bei Fußballamateuren, auch bereits in den unteren Klassen. Schüler- und Jugendmannschaften sollen betroffen sein.

Aktuell ist die Situation in Dachau, Schiedsrichter treten zurück, nachdem sie massiv bedroht wurden.

Die Entwicklung gibt Anlass zur Sorge und es stellt sich die Frage, ob der Sportbereich in München auch davon betroffen ist.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Werden im Referat für Bildung und Sport Erhebungen durchgeführt über aggressive und rassistische Übergriffe im sportlichen Umfeld und Münchner Sportvereinen?
2. Werden von den Sportvereinen solche Erhebungen durchgeführt und erfolgt zwischen den Sportvereinen und dem Referat für Bildung und Sport ein Informationsaustausch?
3. Welche Informationen liegen im Referat für Bildung und Sport über aggressive und rassistische Übergriffe in Münchner Sportvereinen und im sportlichen Umfeld bereits vor?
4. Welche präventiven Maßnahmen werden gegebenenfalls vom Referat für Bildung und Sport gegen diese Übergriffe vorgenommen? Gibt es eine diesbezügliche Kooperation mit den Sportverbänden?

Marian Offman, Stadtrat

Mario Schmidbauer, Stadtrat